



**SINDICATO UNICO DE TRABAJADORES DE LA EMPRESA
INDUSTRIA VIDRIERA DEL POTOSI, S.A. DE CV.**
Itzamma130, Dpto. 6, colonia Maya mil, San Luis Potosí, S. L. P
Teléfono: (01-444)8184167, correo electrónico:
suteivp@hotmail.com

10 de Abril del 2013

Ante la lamentable tragedia acontecida el día domingo 7 de Abril, en la cual 7 Trabajadores de la Compañía Cervecera Grupo Modelo, perdieron la vida dentro de una Cisterna entre 15 y 20 metros de profundidad al encontrarse realizando labores de limpieza y mantenimiento.

El Sindicato Único de trabajadores de la Empresa Industria Vidriera del Potosí, filial de la Compañía Cervecera Grupo Modelo se une a la pena que estos momentos embarga a las familias de los Trabajadores. Que fallecieron durante sus labores, a la vez y de manera respetuosa nos sumamos a la exigencia para que las Autoridades Policiales y de la Secretaria del Trabajo investiguen estos lamentables hechos, sin pasar por desapercibido ningún detalle, ya que este tipo de hechos no puede quedar impune y dejar desamparadas a las Familias, Esposas e hijos de los Trabajadores, que se investigue y castigue a los responsables.

EXIGIMOS:

Que la Compañía Grupo Modelo asuma la responsabilidad de los hechos y con las familias de los trabajadores.

Que la Compañía Cervecera Ab-Inbev de Origen Belga- Brasileño que tiene el 50.2 % de las Acciones de la Cervecera Mexicana también fije su postura ante los lamentables hechos y que exija a los Accionistas Mexicanos de Grupo Modelo que se cuente con las medidas de Seguridad para los trabajadores en todas las fabricas pertenecientes a Grupo Modelo ya que dentro de poco tiempo Ab-Inbev asumirá el control total de la Compañía Grupo Modelo.

Que la Secretaria del Trabajo investigue las condiciones laborales en que desempeñaban su trabajo los compañeros trabajadores y que no se quede en una simple multa, que realice una inspección a las Empresas de Grupo Modelo para garantizar la integridad de los Trabajadores. 1; Que se investigue quien permitió que los trabajadores ingresaran sin el Equipo Adecuado al interior de la Cisterna 2; Como fueron contratados? ya que se menciona que pertenecían a un Outsourcing la mayoría de los trabajadores y que contaban con 2 días de haber ingresado a laborar y hoy se encuentran sin vida. 3; Porque la Empresa no cuenta con una Comisión de Seguridad e Higiene. Es por eso que Exigimos a las Autoridades Penales se investigue rigurosamente, sin dejar cabos sueltos, se castigue a quienes resulten responsables y que no se permita la influencia de intereses ante este hecho.

**SINDICATO UNICO DE TRABAJADORES DE LA EMPRESA
INDUSTRIA VIDRIERA DEL POTOSI**